

BREVE

Strasbourg, le 5 mai 2022

**Brève (animaux) : L'association L214 salue l'engagement de la Ville de Strasbourg, amie des animaux**

La Ville de Strasbourg, engagée pour le bien-être et la protection des animaux, a reçu ce mercredi 3 mai l'écharpe « Une ville amie des animaux » de l'association L214 lors d'une cérémonie à l'Hôtel de ville en présence de **Marie-Françoise Hamard**, conseillère municipale déléguée aux animaux en ville. L'association de défense des animaux salue la mise en place par la collectivité de mesures favorables à la condition animale depuis le début du mandat.

L'association L214 a notamment loué les efforts de la Ville de Strasbourg concernant la restauration collective ou la réduction des souffrances des animaux dans les rues, comme l'application de méthodes douces pour gérer les populations d'animaux liminaires. La Ville de Strasbourg atteint déjà 42 % des objectifs de la charte L214 « Une ville pour les animaux ».